

Seit einem Jahr online

www.ff-goepfritz.at

Seit Februar 2001 ist die Homepage der FF Göpfritz/Wild nun schon online. Dabei konnte man sich schon über mehr als 5000 Zugriffe erfreuen. Jedes Monat wundern sich die Webmaster aus welchen Nationen die Besucher der Website oft stammen. Einer der erfreulichsten Besuche aus dem Ausland war der eines Deutsch – Kanadiers, der sich mit einem sehr netten „Feuerwehrgedicht“ in unserem Gästebuch verewigt hat.

Auf der Website werden ständig Berichte, in Wort und Bild, über Tätigkeiten rund um die FF wie zum Beispiel Veranstaltungen, Übungen und natürlich über Einsätze veröffentlicht. Die FF Göpfritz sieht Ihren Internetauftritt als „Informationsblatt“ für die Öffentlichkeit, auch für die Menschen fernab unserer Heimat! Ein weiteres großes Anliegen ist die sogenannte Linkssammlung, in welcher zum einen die Internetadressen über andere Feuerwehren im In- und Ausland als auch über Organisationen in der Umgebung, welche eine Website besitzen, zu finden sind.

Für die Zukunft haben sich die Webmaster auch vorgenommen einen Informationsbereich auf der Website einzurichten. Dort soll zum einen über das Verhalten im Brandfall als auch über die Auslösemöglichkeiten der Sirene und über die wichtigsten Notrufnummern informiert werden.

Die FF Göpfritz hofft auch in Zukunft auf regen Zugriff auf Ihre Website und freut sich schon jetzt auf neue Einträge im Online – Gästebuch.

 **zurück**